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Siendo los trece horas con veintiséis minutos del veintiséis de septiembre de dos mil 
catorce, el Presidente del Comité de Informático solicitó 01 Secretorio Técnico el pose de 
lisfa, con el fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capítulo IV, artículo 10, 
fracción VII, del Manual de Funcionamiento del Comité de Informáfica del Instituto 
Electoral del Distrito Federal; paro lo celebración de lo Noveno Sesión Ordinario de dos mil 
catarce. 

El Secretario Técnico procedió 01 pose de listo y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 
• Lic. Juan Carlos González Pimentel, designado representante de lo Secretaría 

Administrativo, mediante oficio NO.IEDF/SA/2012/2014. 
• Lic. Martha Layo Sepúlveda, designado representante de lo Dirección Ejecutivo de 

Educación Cívico y Capacitación, mediante oficio No. IEDF/DEECyC/226/2014. 
• c.P. Marco Antonio Sánchez Godínez, designado representante de lo Dirección 

Ejecutivo de Asociaciones Políticos, mediante oficio No. IEDF/DEAP/669/2014. 
• Lic. Delia Guadalupe del Toro López, Directora Ejecutivo de Organización y 

Geoestadistica Electoral. 
• Mtro. Ricardo Chincoya Zambra no, Encargado del Despacho de lo Dirección 

Ejecutivo de Participación Ciudadano. 

Asesores: 
• Lic. Jesús Armando Pérez González, Titular de lo Unidad Técnico de Asuntos Jurídicos. 

• Lic. Jessica Osario Corrillo, designado representante de lo Controloría General 
mediante oficio No. IEDF/CG/467/2014. 

Presidente 
Mtro. Jaime Alfredo González Amaro, designado poro presidir esto sesión mediante oficio 
No. SECG- IEDF/2081 /14. 

Secretorio Técnico 
Mtro. Netzohualcóyotl Flores Rodríguez, designado paro esto sesión mediante oficio No. 
IEDF/UTSI/415/2014. 
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Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y seis integrantes 
del mismo con derecho a voto, se determinó la existencia del quórum legal para sesionar. 

El Secretario Técnico, procedió a dar lectura al proyecto de Orden del día: 

1. Lectura, y en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del Día. 

2. Anóllsls, discusión y, en su caso, aprobación de las minutas de acuerdos 
del Comité de Informótica correspondiente a: 

a) La Octava Sesión Ordinaria CIO-08-2014, y 
b) La Sexta Sesión Extraordinaria CIE-06-2014. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos del 15 de enero al 24 de 
septiembre de 2014. 

4. 

5. 

Presentación para su anólisis, y en su caso, aprobación de la Justificación, 
Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados por la Unidad Técnica de 
Servicios Informóticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la 
adquisición de la renovación de la licencia del sistema de control de 
póginas websense que Incluye soporte técnico. 

Presentación para su anólisls, y en su caso, aprobación de la Justificación, 
Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados por la Unidad Técnica de 
Servicios Informóticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la 
adquisición de la renovación de la licencia del Sistema de Detección y 
Prevención de Intrusos (IPS), que incluye soporte técnico, 

6, Asuntos generales 

El Mtro. Jaime Alfredo González Amaro, en funciones de Presidente sometió a 
consideración de 105 miembros del Comité el proyecto de Orden del Día. 

Al no haber observaciones, el Presidente solicitó al Secretario Técnico sometiera a 
votación la aprobación del proyecto del orden del día, mismo que se aprobó por 
unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar a los miembros del 
Comité la dispensa total de la lectura de la documentación, en vista de haberse 
distribuido previamente para su conocimiento, aprobándose por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico continuó con los siguientes puntos del Orden del Día. 
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Puntos del orden del día: Informes p-resentados y comentarlos 
2. Anólisis. discusión y. en su caso. COMENTARIOS RELEVANTES: 
aprobación de las minutas de acuerdos del El Presidente informó que se recibieron 
Comité de Informótica correspondiente a: observaciones de forma por parte de la Unidad 

I Técnica de Asuntos Jurídicos 
a) La Octava Sesión Ordinaria CIO.Q8-2014. y I Contraloría General (CG). 

(UTAJ) y de la 

b) La Sexta Sesión Extraordinaria CIE.Q6-2014. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos 
del 15 de enero al 24 de septiembre de 2014. 

VOTACiÓN: Se aprobaron por unanimidad. con las 
observaciones de la UTAJ y CG. 
INFORMES: No aplica 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Presidente informó que se recibieron 
observaciones de forma por parte de la UTAJ y CG. 

La Lic. Delia Guadalupe del Toro LÓpez. Directora 
Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral 
(DEOYGE). sugirió respecto del acuerdo No. ACU.Q4-
CIE.Q5-2014 en la pógina 19. que en relación al tema 
de los mensajes SMS se pudiera poner una nota que 
se envió solicitud a la Secretaría Administrativa ISA). 
respecto a la celebración del concurso por 
invitación restringida y que éste se declaró desierto. 
para que en el próximo informe ya se reporte que 
estó adjudicado. 

De los acuerdos No. ACU-Ol-CIE.Q6-2014 y ACU-08-
ClE.Q6-20l4. sugirió señalar que ha sucedido con la 
respuesta del Comité del Fideicomiso respecto a la 
solicitud de recursos. 

El Presidente informó respecto del acuerdo No. ACU-
104-CIE.Q5-2014. la contratación de este servicio se 
realizó después de la convocatoria a esta sesión; por 
lo que en la sesión siguiente se informaró de esta 
situación. 

En relación a los recursos solicitados a la SA para 
adquisición de equipo de cómputo. impresoras y 
escóneres. se indico que no había recursos para ello. 
En ese sentido. se solicito a la Secretaría Ejecutiva se 
sometiera al Comité del Fideicomiso la aprobación 
de recursos. Por lo que. solamente estamos en 
espera de se convoque al Comité mencionado. 

VOTACION: No aplica 
INFORMES: Se dio por presentado el Seguimiento de 
Acuerdos del 15 de enero al 24 de septiembre de 
2014. 
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4. Presentación para su análisis, y en su caso, COMENTARIOS RELEVANTES: 
aprobación de la Justificación, Anexo El Presidente informó que se recibieron 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por observaciones de forma por parte de la UTAJ y CG. 
la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, 
para solicitar a la Secretaria Administrativa la 
adquisición de la renovación de la licencia 
del sistema de control de páginas websense 
que incluye soporte técnico. 

5. Presentación para su análisis, y en su caso, 
aprobación de la Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados 
por la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos, para solicitar a la Secretaria 
Administrativa la adquisición de la 
renovación de la licencia del Sistema de 
Detección y Prevención de Intrusos IIPS), que 
incluye soporte técnico. 

6.- Asuntos Generales 

El Presidente explicó que el sistema de control de 
páginas web está operando y que permite filtrar 
todas las consultas a las páginas de intemet, por lo 
que protege a los usuarios de virus, troyanos y 
molware al navegar en Internet y que vence la 
licencia en el mes de diciembre de 2014. 

La Lic. Jessica Osario Carrillo, designada 
representante de la CG, preguntó, si estas licencias 
son de uso cotidiano, ¿Por qué no se considero en 
los proyectos ordinarios de la UTSI?, y sugirió que en 
el presupuesto de 2015 se considere en los proyectas 
de la UTSI para proceso ordinario. El comentario 
también aplicaria para la licencia del siguiente 
punto del Orden del Dio. 

El Presidente explicó que, en el anteproyecto de 
presupuesto ordinario para el ejercicio fiscal 2014, si 
se consideró este proyecto, sin embargo como 
resultado del recorte presupuestal fue eliminado, por 
lo que se solicitaron posteriormente recursos por 
medio de la amoliación líauida. 

observaciones de la UTAJ y CG. 
VOTACiÓN: Se aprobaron por unanimidad con la ~ 

INfORMES: No aolica 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Presidente informó que se recibieron 
observaciones de forma por parte de la UTAJ y CG. ~ 

Posteriormente, explicó que dicho software permite 
proteger a los servidores centrales de ataques o 
accesos no autorizados. 

Asimismo, aclaró que como en el caso anterior los 
recursos se solicitaron por medio de ampliación 
líauida. 
VOTACiÓN: Se aprobaron por unanimidad con la 
observaciones de la UTAJ y CG. 

INFORMES: No aplico 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
No hubo asuntos a tratar 

VOTACiÓN: NO APLICA 

INfORMES: NO APLICA 
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ACUERDOS 

ACU-Ol-CIO-09-2014.-Se aprueban la Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados 
por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la 
adquisición de la renovación de la licencia del sistema de control de páginas WEB "websense" que 
incluye soporte técnico, con las observaciones de la UTAJ y CG. 

ACU-02-CIO-09-2014.-Se aprueban la Justificacián, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados 
por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la 
adquisición de la renovación de la licencia del Sistema de Detección y Prevencián de Intrusos (IPS). 
que incluye soporte técnico, con las observaciones de la UTAJ y CG. 

Siendo las trece horas con treinta y un minutos del veintiséis de septiembre de dos mil catorce, el 
Presidente del Comité dio por concluida la Novena Sesión Ordinaria del Comité de Informática del 
Instituto Electoral del Distrito Federal del año en curso. 

Jaime Alfredo Gonzólez maro 
esignado para esta sesión 
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désignado r é's-éntonte de la 
Secreta Kdministrativa 

· .... ··········· .. ··üc: 6eijQ'(;uado-' ........ o... ·Toro··LÓpeZ-·· .. ·· 
Directora Ejecutivo rganizaci6n y 

Geoestadística Electoral 

FIRMAS 

VOCALES 
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C.P. Marco Antonio Sónchez Godinez. 
designado representante de la 

Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticos 

ASESORES 

Lic. 
designado 

I 

La presen\ foja pertenece a la Minuta de Acuerdos CIO-09- 4 de la Novena Sesión I 
Ordinaria celebrada el veintiséis de septiembre de dos mil catorce. b-
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